
＜週報№ 2,907＞ 3,018 回例会 

２０１９年１２月２０日（金） 

■会長／玉本 広人 ■幹事／山田

◆司会＝飯田兼光SAA 

◆ゲストビジター＝会員ご家族様、諏訪ロータリーアク

ト様、宮坂陽子様 

◆会長告知・玉本広人会長＝皆さんこんばんは。

15 日の日曜日に、ロータアクトクラブによる諏訪

湖清掃がありました。アクトメンバーは松本から参

加の 1 名含め 4 名、諏訪ロータリーからは、加藤

さん、飯田君、私の 3 名が参加いたしました。歩

道周りのゴミはほとんどありませんが、水際に打ち

上げられたゴミはかなりの量がありました。ロータ

リー組は、最初水際のゴミを見なかったことにして

歩いていましたが、まじめなアクトの皆さんが拾い

始めたのを機に、皆で水際までキレイにすることが

できました。諏訪湖畔のゴミ拾いは久しぶりでした

が、湖畔もキレイになり、またヨットハーバーから

ベニヤまでの往復は良い散歩にもなり大変気持よ

かったです。参加していただいた皆さんありがとう

ございました。 

 さて本日は、3000 回例会以来の家族夜間例会と

いうことで多くのご家族の皆さんにご参加いただ

きありがとうございます。早いもので今年もあと

10 日あまり、皆さんどのような 1 年でしたでしょ

うか。 

我が家では、今年次男が結婚いたしました。籍は

月に入れていたのですが、式はまだでしたので、

離れて暮らしていることもあり実感はありません

でした。10 月に横浜で式を挙げ、ようやく家族が

一人増えたんだなぁという感慨がありました。

お嫁さんの姓を名乗ることになったので、ただで

さえ少ない玉本の名前は一つ減ってしまい寂しい

思いもありましたが、あとは長男に頑張ってもら

いましょう。 

 ロータリーでは、奥様方、お子様の他にロータ

ーアクト、米山奨学生、交換留学生などを含めて

ロータリーファミリーとして絆を深めることを推

奨しています。私たちは、ロータリーの会合だと称

 

 

山田 文雄 
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湖清掃がありました。アクトメンバーは松本から参

名、諏訪ロータリーからは、加藤

名が参加いたしました。歩

道周りのゴミはほとんどありませんが、水際に打ち

上げられたゴミはかなりの量がありました。ロータ

リー組は、最初水際のゴミを見なかったことにして

歩いていましたが、まじめなアクトの皆さんが拾い

始めたのを機に、皆で水際までキレイにすることが

できました。諏訪湖畔のゴミ拾いは久しぶりでした

が、湖畔もキレイになり、またヨットハーバーから

ベニヤまでの往復は良い散歩にもなり大変気持よ

かったです。参加していただいた皆さんありがとう

回例会以来の家族夜間例会と

いうことで多くのご家族の皆さんにご参加いただ

きありがとうございます。早いもので今年もあと

年でしたでしょ

我が家では、今年次男が結婚いたしました。籍は 2

月に入れていたのですが、式はまだでしたので、

離れて暮らしていることもあり実感はありません

月に横浜で式を挙げ、ようやく家族が

一人増えたんだなぁという感慨がありました。 

お嫁さんの姓を名乗ることになったので、ただで

さえ少ない玉本の名前は一つ減ってしまい寂しい

、あとは長男に頑張ってもら

ロータリーでは、奥様方、お子様の他にロータ

ーアクト、米山奨学生、交換留学生などを含めて

ロータリーファミリーとして絆を深めることを推

奨しています。私たちは、ロータリーの会合だと称

してしょっちゅう飲み歩いておりますので、奥様方

には本日ゆっくりお飲みいただき、女性メンバーも

お仲間に入れていただきながら、今後も女子会など

で盛り上がっていただければと思います。

 親睦委員会の皆さんが本日も楽しい企画をして

くださっているようです。よろしくお願いいたしま

す。 

◆幹事報告・山田文雄幹事＝

会には 47 名と大勢のご参加を頂きました。誠に有

難うございます。②今年の例会は今日が最後になり

ます。振り返ってみますと、本年度の準備期間も含

めると、ここまで 12 ケ月やってきました。あと

ケ月頑張りますので、どうか皆様、最後までご支援

の程お願いします。 

 

してしょっちゅう飲み歩いておりますので、奥様方

には本日ゆっくりお飲みいただき、女性メンバーも

お仲間に入れていただきながら、今後も女子会など

で盛り上がっていただければと思います。 

親睦委員会の皆さんが本日も楽しい企画をして

くださっているようです。よろしくお願いいたしま

幹事＝①今日のクリスマス例

名と大勢のご参加を頂きました。誠に有

難うございます。②今年の例会は今日が最後になり

ます。振り返ってみますと、本年度の準備期間も含

ケ月やってきました。あと 6
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令和元年 12

忘年・クリスマス例会

12 月 20 日 

忘年・クリスマス例会 


